



90 Jahre Feuerwehr Lohmar - Kontakt mit Helden im umgebauten Feuerwehrhaus

Am 26. Mai 2013 feierte die Stadt Lohmar das 90-jährige Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr mit einem Tag der Offenen Tür. Wir Liberalen gratulieren zu diesem Erfolgsmodell, welches 1923 begann und der sich heute noch junge Menschen - Kameradinnen und Kameraden - verbunden fühlen. Jeder Einzelne stellt auf eindrucksvolle Art und Weise täglich sein Engagement zum Schutz der Bürger unter Beweis. Die freiwillige Feuerwehr Lohmar nannte, gedachte und ehrte ihrer vielen Helden - vom ersten Wehrführer Herrn Flamm (!) bis zum Heutigen Herrn Lindenberg. Der Bürgermeister überreichte fünf Ehrenzeichen in Gold vom NRW-Innenministerium für 35 Jahre freiwilligen Einsatz für die Menschen in Lohmar. Der neue Lohmarer Pfarrer Markus Feggeler segnete, tatkräftig unterstützt vom lieben Gott mit Wasser die für 2,5 Mio. Euro gerade kernsanierte Feuerwehrwache sowie die neuen Einsatzfahrzeuge. Dabei stellt der Löschzugführer Herr Wilfried Meng, der durch den offiziellen Teil führte, nach der Rede des Bürgermeisters klar, dass nicht die Feuerwehr Lohmar, sondern alle Bürger und Menschen in Unglücksfällen dieses Geld erhalten haben. Auch dankte er zu Recht (jeder der z.B. die heruntergekommenen Toiletten im Feuerwehrhaus bis 2012 nutzen musste, wird sich erinnern) dem ehemaligen 1. Beigeordneten Herrn Stefan Hanraths, ohne dessen Einsatz vor 5 Jahren diese Umbaumaßnahmen (bei heute klammen Kassen) nicht realisiert worden wären. Glück auf - wünscht auch die FDP Lohmar - allzeit eine glückliche Hand und eine gute unterstützende Mannschaft! Lesen Sie weiter unter [www. feuerwehr-lohmar.de](http://www.feuerwehr-lohmar.de)